

## Cerro Ronald

Se trata de una pequeña elevación que se encuentra inmediata al lago "Kroner", en la zona de bahía balleneros.

Su nombre se debe, como tantos otros, a la historia ballenera de Decepción.

En efecto, el "Ronald" era un buque factoría de la compañía Hektor, que operó en la zona en varias temporadas en el primer cuarto del siglo XX.

La denominación oficial de la compañía era "N. Bugge Hektor Whaling Co." De nacionalidad noruega, se estableció en la isla en 1911, y ellos fueron los que comenzaron la construcción del que luego llegó a ser prácticamente un pueblo en bahía "Balleneros".



El descenso en el precio del aceite de ballena provocó el abandono de la actividad ballenera y el cierre de instalaciones en 1931.

La marca de la compañía era un cuadrado dividido en diagonal, con los colores rojo y blanco.

Gracias a esa seña de identidad sabemos que el buque cuya imagen insertamos a continuación, pertenecía a la compañía.

No es posible asegurarlo, pero ¿por qué no podría tratarse del propio Ronald? Al fondo de la imagen, quien haya visitado alguna vez Decepción, podrá reconocer claramente la "Ventana del Chileno".

En la otra fotografía, el cerro Ronald aparece sobre el hangar abandonado de la base "B" británica, encuadrado por dos bidones de la antigua estación ballenera.

A.G.M

